

Erstausstellungen Senioren

1. Bei Erstausstellungen ist lediglich der Antrag auf Erteilung einer Spielberechtigung vollständig auszufüllen und vom Verein und Spieler zu unterschreiben. Bei Spielern, die aus dem Ausland kommen und nicht die deutsche Staatsangehörigkeit besitzen, muss die Antragsrückseite ausgefüllt werden.

Neben den Angaben zur Staatsangehörigkeit, Geburtsort und letztem Wohnort im Ausland (Land angeben, wo dieser Ort liegt) sind bei ausländischen Spielern aus bestimmten Ländern zusätzliche Angaben erforderlich. Diese sind im Downloadbereich zu finden („Senioren-Dokumente für internationale Erstausstellungen / Vereinswechsel - Übersicht der Zusatz-Unterlagen“)

Diese Angaben sind erforderlich, da über den DFB bei dem jeweiligen Nationalverband angefragt wird, ob es sich, wie beantragt, um eine Erstausstellung handelt oder ob der Spieler entgegen den Angaben eine Spielberechtigung hatte. Stellt sich heraus, dass der Spieler bereits eine Spielberechtigung besaß, wird die Spielberechtigung mit sofortiger Wirkung zurückgezogen.